

Les As de la déco

Nos lieux d'accueil ne bénéficient pas toujours d'un entretien régulier et la déco laisse parfois à désirer ! Et si on prenait soin de notre lieu de rencontre d'aumônerie, à la paroisse, de notre lieu de pastorale dans notre collégue, notre lycée ? Et si on se retroussait les manches pour transformer nos lieux de vie ?

1^{er} temps : faire un état des lieux

On commence par rêver : comment chacun imagine notre lieu de rencontre ? On laisse libre cours à notre imagination, on regarde des sites ou magazines de déco, on écrit sur un grand tableau toutes les idées, mêmes les plus farfelues : installer un baby-foot, disposer d'enceintes pour passer de la musique, aménager un coin cuisine...

On liste tout ce qu'on voudrait changer : refaire la peinture, changer les lumières, changer les meubles, le sol, refaire la déco, installer des fauteuils, des coussins... On peut désigner un ou deux jeunes chargés de jouer les reporters pour suivre l'évolution du projet et des travaux.

2^{ème} temps : imaginer puis choisir

Choisir, c'est renoncer ! Il va falloir faire des concessions, on ne pourra peut-être pas tout faire. Il faut alors prioriser en fonction du temps dont on dispose et des moyens humains et financiers ! On peut organiser une campagne de présentation de projets : chaque jeune ou binôme présente ses propositions d'aménagement puis on procède à un vote.

3^{ème} temps : mobiliser, recruter, s'entourer

Après avoir décidé des changements à opérer, on se répartit les tâches : demander au responsable de l'aumônerie (ou au curé) le budget qu'il pourrait nous allouer, demander aux paroissiens de nous donner ou prêter du matériel (peinture, meubles...), solliciter des paroissiens ou des habitants qui pourraient nous aider (couturière, menuisier, peintre, décorateur...).

Bon nombre de parents ou paroissiens ne se sentent pas à l'aise pour parler de la foi, pour animer une rencontre d'aumônerie... Mais pour ce qui est d'apprendre à un jeune à coudre un coussin ou à repeindre une fenêtre, on sera surpris de voir qu'on trouvera plus facilement des adultes volontaires pour aider !

4^{ème} temps : à l'action !

Maintenant vient le temps de se retrousser les manches et de passer à l'action. A chaque groupe, selon son rythme, ses besoins et ses moyens : une heure, une journée, une semaine... C'est parti !

5^{ème} temps : place à l'inauguration

Il est important de fêter ce qui a été vécu : le partage des idées, l'entraide pour avancer et la mobilisation de chacun pour faire de notre lieu de vie un lieu plus agréable et plus accueillant pour tous !

Temps : plusieurs rencontres

- **Matériel** : des feutres, des stylos, des magazines de déco